

JOURNALIST

Banyak Kenangan Manis Selama Jadi Sekda, Bupati Jeneponto Akui Syafruddin Nurdin Luar Biasa

Syamsir, HR - JENEPONTO.JOURNALIST.CO.ID

Dec 15, 2021 - 23:35



Bupati Jeneponto, Drs.H. Iksan Iskandar melantik Pejabat Pratama, Pejabat Administrator, Pejabat Pengawas, dan Pejabat Fungsional lingkup Pemerintahan Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL- Bupati Jeneponto, Drs H. Iksan Iskandar resmi melantik Dr.dr. H. Syafruddin Nurdin sebagai pejabat Fungsional utama analisis kebijakan

pada bagian Sekertaris Daerah Kabupaten Jeneponto.

Dimana sebelumnya, Syafruddin Nurdin menjabat Sekertaris Daerah (Sekda) Kabupaten Jeneponto selama kurang lebih lima tahun.

Kedudukan Sekda sekarang dijabat oleh Kepala BKPSDM Jeneponto, Basir Bohari sebagai Pelaksana Harian (Plh) Sekda Jeneponto.

Bersamaan itu pula, Bupati Iksan Iskandar melantik Pejabat Pratama, Pejabat Administrator, Pejabat Pengawas, dan Pejabat Fungsional lingkup Pemerintahan Kabupaten Jeneponto.



Yang terdiri dari, masing-masing 1 orang pejabat utama, 3 orang pejabat pimpinan tinggi pratama, 8 orang pejabat administrator eselon 3A, dan 21 orang pejabat administrasi untuk eselon 3B serta 93 orang pejabat pengawas eselon 4A dan 28 orang pejabat eselon 4B sehingga total yang dilantik hari ini sebanyak 151 orang.

Dalam sambutannya, Bupati Iksan Iskandar menyampaikan, bahwa Pelantikan ini hari sangat istimewa karena, bapak Dr.dr. H. Syafruddin Nurdin, M.Kes, dilantik selaku pejabat Fungsional utama analisis kebijakan ahli utama.

Sakin Istimewahnya Jabatan Fungsional Utama (JFU) ini, kata Bupati kerena selain masa kerjanya bertambah lima tahun, juga jabatan tersebut baru dua orang di Indonesia.

"Luar biasa," ucap Bupati disambut tepuk tangan.

Oleh karena itu, Bupati dua periode tersebut menyampaikan ucapan selamat dan sukses kepada semua pejabat yang baru saja dilantik.

"Terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasih,

pengabdian dan loyalitasnya. Kinerja luar biasa yang telah ditunjukkan selama kurang lebih lima tahun menjabat Sekda Kabupaten Jeneponto," tutur Iksan.

Bupati akui bahwa di bawah kepemimpinannya selaku tim ketua anggaran sehingga APBD Jeneponto selalu ditetapkan dengan tepat waktu.

Demikian halnya kata Bupati, opini BPK yang bertahun tahun disclaimer, di bawah kepemimpinannya pula beranjak naik walaupun itu hanya satu digit Menjadi Wajar Tanpa Pengecualian (WTP)

Selain itu, Atas kerjasamanya pula Kabupaten Jeneponto telah keluar dari kategori daerah tertinggal pada tahu lalu. Dan sekarang ini tidak lagi menjadi daerah tertinggal.

"Terlalu banyak kenangan manis yang telah ditinggalkan oleh pak Sekda, tetapi, saya berharap pak Doktor H. Syafruddin untuk tidak meninggalkan kita semua, tetap mengabdikan kepada daerah dan memberikan kontribusi terbaiknya menjelang akhir akhir pengabdian saudara," tutup Bupati diamini Syafruddin Nurdin.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq